
No ご意見・ご質問 市の考え方

1
こども園になってもこれまでどおり、地域との活動は続けてほしい。お年寄りなど、子ども
以外のことも考えてもらいたい。

園庭開放などを実施することで、地域活動を続け、地域とのつながりは持ち続けたいと考え
ています。

2
老人会として、これまで成岩幼稚園とは、やきいもの会などを開催し、交流を続けてきた。
これからも共に活動していきたいと考えているが、こども園となってもその意向はあるか。

これまでも多くの幼稚園・保育園で地域との活動があると認識しています。これからも地域
と密着した園でありたいと考えています。

3
こども園の設置は、とても良いものだと感じているため、もっと多くの市民にアピールして
ほしい。回覧板による周知では、自治区に入っていない世帯は、情報を得にくいため、何か
工夫してもらいたい。

市報の他、ホームページ掲載や市公式ラインを活用した広報等、時期をみて広く展開してい
きます。

4 こども園の人や車の導線について、現時点で決まっていることがあれば教えてほしい。
駐車場や出入口の位置など、現時点では決まっていません。基本実施設計の中でこれから決
定していきます。なお安全面には配慮した施設とします。

5
送迎用駐車場は建設予定地の中か外、どちらに作るのか。低年齢児が多いため、中に作って
ほしい。

現時点では、建設予定地内に作るつもりです。

6 こども園の災害対策については、どう考えているか。

ハザードマップによると、当該候補地は津波浸水想定区域内にあり、50cmほど浸水する被害
予測が示されています。園舎建物について、嵩上げし対応していきます。また、近隣の指定
避難所は成岩小学校となりますが、そこまで行けない子どももいるため、園舎を２階以上の
建物とし、垂直避難ができるようにします。災害対策という観点は重要と考えます。

7
国が保育士の配置基準を変える予定があると思う。新しい配置基準となった場合に、対応で
きる想定で設計を進めてほしい。

配慮しながら検討していきます。

8 休園日欄に記載の「長期休業」とは何か。 １号認定（教育認定）の子どもたちの夏休み等を指しています。

9
他の市町村では、どんな子ども（入所要件を満たさない子ども）でも、こども園に通園でき
ることがあると聞いたが、そうしたサービスがあるのか。

私的契約のことと推察しますが、実施予定はありません。
こども誰でも通園制度については、国が制度を設計している段階であり、（仮称）成岩こど
も園で実施するかは未定です。

10 協和保育園と成岩幼稚園の跡地利用に関して決まっていることがあれば教えてほしい。
老朽化している協和保育園については取り壊す予定。成岩幼稚園の利用については、現時点
で何も決まっておらず、検討中です。

11 今後、設計事業が進んでいく中で、再度説明会を開催する予定はあるか。
現時点では未定です。設計業務が進む中で、必要性を鑑みながら、適宜実施していく予定で
す。

12
こども園建設後も行事は平日に行われるのか。子どもが複数いるため、土日の実施にしても
らえるとありがたい。

公立の保育園・こども園においては児童の疲れを考慮し、行事は平日実施としています。

説明会でのご意見・ご質問と市の考え方
 成岩４区説明会、保護者説明会でいただいたご意見・ご質問と、それに対する市の考え方をまとめました。（こども園に係る質問に抜粋）


